



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première
 Emprisons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

- Revue de la semaine* : Fête agricole à St-Hubert, comté de Chambly.
- Causerie agricole* : Culture du trèfle incarnat.
- Sujets divers* : L'Industrie laitière : Ecole et Station Expérimentale de Laiterie de St-Hyacinthe. — Culture du trèfle alsique. — Culture de la gesse.
- Choses et autres* : Soins d'hygiène à l'égard du bétail en hiver. — Moins un cultivateur a de terre, plus il récolte de grains. — Mise en pratique des bons procédés en agriculture. — Culture de l'avoine et du lin ensemble.
- Recette* : Moyen d'enlever les taches sur les livres, dessins ou gravures.

REVUE DE LA SEMAINE

Fête agricole à Saint-Hubert.—Depuis déjà quel- que temps un nouveau mouvement est imprimé à l'agriculture : à l'avenir, la louable direction des colons et des associations agricoles sera confiée d'une manière plus générale à notre dévoué clergé. Sachant apprécier la haute importance de l'agriculture, nos vénérables évêques ont donné lieu à ce religieux et patriotique mouvement, à la demande de l'honorable M. Ls Beaubien, ministre de l'agriculture.

C'est ainsi que la semaine dernière Mgr Fabre a bien voulu prêter son concours à la distribution des prix gagnés au dernier concours de " L'Exposition régionale de Montarville ", comprenant les comtés de Verchères, de Laprairie et de Chambly. Mgr Fabre s'était rendu à Saint-Hubert, accompagné d'un grand nombre de membres du clergé, et après avoir reçu une chaleureuse adresse des cultivateurs de ces tris comtés, en témoignage du vif intérêt que Sa Grandeur porte à la colonisation et à l'agriculture, Mgr Fabre distribua lui-même les médailles et les prix accordés aux heureux concurrents. A cette occasion, le vénérable archevêque de Montréal fit entendre de touchantes paroles dont voici le résumé :

" C'est la première fois que je parais dans une assemblée de ce genre, et je n'ai pas à regretter ce premier pas, car je me trouve ici chez moi, vous tous étant mes enfants. Je félicite la société d'agriculture du comté de Chambly ; elle fait une œuvre patriotique en prenant des mesures pacifiques pour garder ses enfants.

" Au moment où l'on se plaint avec raison que les citoyens abandonnent les campagnes pour aller s'enfourer dans les villes, vous instruisez la classe agricole et vous lui apprenez à aimer l'agriculture.